
  令和 4 年 3 月定例会

  ￥  ￥  議会が市の予算を ☑
チェック

　

　 ３月定例会では、 市長から提出された令和 4 年度

の予算案について、 市議会が 「市民の税金がどのよ

うなことに使われるのか」  「この事業で期待される

効果は」 「この経費は必要な経費なのか」 などの

観点から、 慎重に審査を行いました。

　 審査は文書による質疑通告制で行われ、 さらに

不明な点について質疑しました。 審査の過程で委員

からどのような質疑や要望があったのか、 その一部

をお知らせします。

  予算審査

  決算審査

市は、 事業計画に基づき、
各施策や事業を進めます。

  予 算 執 行
市は、 市議会からの提言などを

踏まえ、 次年度の事業を計画し

予算案を作成します。

  予 算 編 成 予算特別委員会

3月15日～ 16日 開催 

    つくば霞ケ浦りんりんロード整備事業

　 
　　　茨城県で策定した水郷筑波サイクリング環境整備

　　　総合計画に基づき、 快適で安全 ・ 安心にサイクリ

　　　ングができる環境を整備し、　誰もが多様にサイク

　　　リングを楽しむことができるサイクリング環境の

　　　構築を図る。 　　

　　　　　　　　　　　　　　　予算額　2,483,000 円

予 算 議 案

　　

     つくば霞ヶ浦りんりんロードは、 国からナショナル

　　　サイクルルートの指定を受けており、 茨城県が主導

　　　となり一定の整備水準を満たす必要がある。 その

　　　ため、 国庫補助金を利用して、 道路の路面表示 31

　　　箇所及び看板設置 4 基の工事を行うものである。

 回答

　　　　

          道路付帯施設工事　2,483,000 円の内容を

　　　  　 詳細に伺う。
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議会だより 第 65 号

    新型コロナウイルス感染症

　 対応行政区運営支援金

　 
　　　新型コロナウイルス感染症拡大により、 各行政区

　　　の行事の中止等が余儀なくされたことに伴い　

　　　行政区内における共助の精神を高め、 加入世帯

　　　の経済的負担を軽減するため、 令和 4 年度に限り

　　　行政区に対し支援金を交付する。 　　

　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　予算額　15,000,000 円    

予 算 議 案

　　

     市内 120 の行政区において、 新型コロナウイルス

     の感染拡大により事業行事の中止等が余儀なく

　　 されたことに伴い、 行政区内における共助の精神を

     高める支援が必要であるとともに、 防犯灯電気料

     における加入世帯の経済的負担軽減を図るため、

     令和 4 年度に限り行政区に対し支援金を交付する。

 回答

　　　　

      新たに新型コロナウイルス感染症対応行政区運営

　　　 支援金が計上されたが具体的にどのようなものか。

 議会の
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    防犯対策経費

　 
　　　夜間の犯罪防止と通行の安全確保を行うために

　　　LED 防犯灯を設置するとともに、 犯罪の抑止と

　　　事件 ・ 事故の早期解決を図るため防犯カメラの

　　　整備を行う。 また、 警察署及び関係団体と連携し

　　　地域防犯力の強化を図る。

　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　予算額　23,597,000 円    

予 算 議 案

　　

     国県の補助等を活用し、 防犯カメラを次のとおり

　　　設置を計画している。

　   (1) 整備個所数　　①防犯カメラ 10 基

　   (2) 設置場所　 　

    　   ①国補予算設置場所

　　　   上吉影北交差点、 野田北交差点、 中延北交差点

　　　   小川南小学校体育館前、 雷神住宅入口前の 5 基

　　　　 ②県補予算設置場所

　　　   江戸十字路北交差点、 脇山交差点、 堅倉小南交差点

　　　　 三箇南交差点、 柴高南交差点の 5 基

 回答

　　　　

       何カ所の防犯カメラ整備工事を行うのか？

　　　　また、 場所はどのあたりで考えているのか伺う。
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    新入学児童用ランドセル購入事業

　 
　　　新入学児童の健やかな成長を願い、 七つの祝い

　　　式典時に記念品としてランドセルを贈呈している。

　　　保護者の入学時における経費の負担軽減と少子化

　　　対策を目的とし、 また、 子どもたちの物を大切

　　　にする心を育み、 家庭教育の推進、 子育ての支援

　　　を図る。 　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　予算額　6,930,000 円    

予 算 議 案

　　

     令和 4 年度も男子は黒色、 女子は赤色の選択として

      いる。 数量把握、 コスト等の課題があるため、 本市では

　　　黒色 ・ 赤色を選択している。 しかし、 ジェンダーレス時代

　　　の対応として、 トランスジェンダー等の理由により色の

　　　変更要望には配慮し対応していく。 　　

 回答

　　　　

     今年度も男子は黒、 女子は赤の選択になるのか伺う。

　　　事業として継続を希望するが、 様々な機会で訴えて

　　　いるように、 ジェンダーレスの時代を生きる子ども

　　　たちが対象になっていることを考えて進めていただ

　　　きたい。
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